

Motion de soutien en faveur du Centre Hospitalier du Centre-Bretagne

Le Centre Hospitalier du Centre-Bretagne situé à Kerio est au cœur de nos préoccupations et de celles de nos administrés.

Le centre hospitalier fait déjà face à une tension extrême sur le recrutement de personnel médical ce qui entraîne des régulations du service des Urgences faute de médecin.

Cette situation impacte fortement l'activité de nos pompiers volontaires s'ils doivent accompagner les patients dans des hôpitaux de Lorient, Vannes, Ploërmel.....

Mais à compter du 6 janvier prochain, on prévoit une dégradation de la situation surtout aux urgences puisqu'à partir de 23 heures, il n'y aura plus de médecin d'accueil et d'orientation donc c'est le Samu qui prendra la main et qui décidera de sortir ou non le Smur et de ventiler les patients vers l'hôpital le plus à même de gérer l'urgence.

L'impact négatif sur le dispositif d'accès aux soins de la population du Centre Bretagne et le risque de perte de chance pour les patients est plus que préoccupant, sachant que la démographie du territoire est vieillissante et par conséquent a un besoin accru de soins : **La santé de notre population est et restera une priorité pour le conseil municipal.**

Malgré des plans successifs et un Ségur de la santé, tous les moyens sont loin de répondre aux besoins en santé de la population de notre territoire et ainsi qu'à ceux des soignants dont les conditions de travail se détériorent inexorablement.

Aujourd'hui il y a urgence, notre Hôpital Public, ses patients et son personnel sont en danger.

Le conseil municipal de Cléguérec manifeste son soutien plein et entier pour la sauvegarde de l'hôpital et de ses services, ainsi que plus largement pour l'offre de soin en Centre Bretagne :

- L'accessibilité aux Urgences du CHCB 7j/7 et 24h/24 à tous les usagers,
- L'amélioration des conditions d'accès aux urgences du CHCB,
- D'assurer les besoins en lits de séjours post-hospitalisation,
- Une action responsable de l'État et de ses services pour le maintien d'un service hospitalier de qualité en proximité,
- Des moyens financiers et humains pour valoriser et renforcer l'attractivité médicale du CHCB,